

Dank und Bitte

Nach dreijährigem Ringen und Mühen dürfen wir nun am 24. Juli 1983 das Einweihungsfest unserer Marienkapelle begehen. Durch Gottes Fügung und Hilfe konnte so ein altes Versprechen eingelöst werden. IHM gebührt darum zuerst unser Dank.

Gott führt seine Werke oft durch Menschen aus. Dank darum auch allen sachkundigen Planern, fleißigen Helfern und großmütigen Spendern! Möge allen, die auf vielfältiger Weise zum Werden unserer Haibacher Marienkapelle beigetragen haben, Gottes reichster Segen zuteil werden.

Möge diese Kapelle vielen Menschen aus nah und fern ein Ort der Stille und des Betens werden, wo sie ihre persönlichen Sorgen, aber auch die Anliegen unserer Kirche durch Maria vor Gott bringen, wie sie unser Heiliger Vater, Johannes Paul II., in seinem Gebet zum heiligen Jahr der Erlösung formuliert hat:

" Jesus Christus, Sohn des lebendigen Gottes, der Du von der Jungfrau Maria einen Leib empfangen hast, und Mensch geworden bist durch den Heiligen Geist.

Jesus Christus, Erlöser des Menschen, Du bist derselbe gestern und heute und allezeit !

Nimm an, dieses außerordentliche Jubiläumsjahr, das Dir die Kirche darbietet, um die 1950. Jahrfeier Deines Todes und Deiner Auferstehung für die Erlösung der Welt zu begehen.

Du hast das Erlösungswerk zur Quelle eines immer neuen Geschenkes an Deine Braut auf Erden gemacht.

Laß Deine erlösende Kraft alle Tage, alle Wochen und Monate dieses Jahres durchdringen, damit es für uns wahrhaft ein Gnadenjahr des Herrn werde.

Gib, daß wir alle in dieser auserwählten Zeit Dich noch mehr lieben, indem wir uns die Geheimnisse Deines Lebens vergegenwärtigen, von der Empfängnis und der Geburt, bis zum Kreuz und zur Auferstehung.

Sei mit uns in der Kraft dieser Geheimnisse, sei mit uns im Heiligen Geist, laß uns nicht allein. Kehre immer wieder zu uns zurück.

Gib, daß alle sich zur Liebe bekehren, indem sie in Dir, dem Sohn der ewigen Liebe, den Vater erkennen der voll Erbarmen ist.